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 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SACRÉ-CŒUR/SAINT-VIATEUR 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
du conseil d’établissement de l’école  

Sacré-Cœur/Saint-Viateur 
le mardi 6 février 2024 à 18 h 45 

662, 1re Rue Est, Amos (Québec)  J9T 2H6 
 
 
PRÉSENCES Mmes  ☐Marie-Josée Aubut 
  ☒ Mélanie Chabot 
  ☒Claude Chicoine 
  ☒Crystal Côté 
  ☒Mélanie Trudel 
  ☒Stéphanie Carignan 
  ☒Karine Filteau  
  ☒Sophie Barrette 
  ☒Louise Gagné 
  ☐Josée-Anne Cossette 
  ☒Myriam Thibault 
  ☒Karine Nolet 
  ☐Mélissa Ouellet 
 
  

 
MM. ☒Sébastien Grenier 
 ☒Jean-Simon Roch-Matte 
 ☒Patrick Lesage 
 ☐Jacquelin Roy 

  ☒Michaël Ahern 
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OUVERTURE DE LA SÉANCE Mme Stéphanie Carignan souhaite la bienvenue aux 
membres présents. Il est 18 h 45. 

 
 
 
ADOPTION DE    CE-1133-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
L’ORDRE DU JOUR   Mme Louise Gagné, appuyée par M. Jean-Simon R.-Matte, 
 
 QUE l’ordre du jour de cette réunion soit adopté, tel que 

présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
ADOPTION DU CE-1134-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
PROCÈS-VERBAL Mme Mélanie Trudel, appuyée par Mme Karine Nolet, 
DU 19 DÉC. 2023  
 
 QUE le procès-verbal du 19 décembre 2023 soit adopté, tel 

que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
INTERVENTION DE   
L’ASSEMBLÉE Aucune 
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BUDGET Budget révisé Sacré-Cœur/Saint-Viateur 
 
 Madame Carignan présente le budget révisé de l’école 

Sacré-Cœur/Saint-Viateur. 
 

 
 CE-1135-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 M. Patrick Lesage, appuyé par Mme Louise Gagné, 
  
 
 QUE le budget révisé de l’école Sacré-Cœur/Saint-Viateur 

soit adopté, tel que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 Budget révisé Service de garde 
 
 Madame Carignan présente le budget révisé du Service de 

garde. 
 
 CE-1136-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 Mme Myriam Thibeault, appuyée par Mme Claude Chicoine 
  
 
 QUE le budget révisé du Service de garde soit adopté, tel que 

présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
  946 

 Demande de levée de fonds – classe adaptation scolaire 
 
 Madame Carignan présente le projet aux membres 

présents. 
 
 CE-1137-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 M. Patrick Lesage, appuyé par Mme Karine Nolet, 
  
 
 QUE la demande de levée de fonds ci-haut mentionnée soit 

adoptée, telle que présentée. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 Vente de sucre d’orge 2e cycle 
 
 Mme Claude Chicoine présente le projet de levée de fonds.  

Ce serait la vente de sucre d’orge.  Cela permettra de faire 
des sorties culturelles de fin d’année, l’achat de matériel 
scolaire, etc. 

 
 CE-1138-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 Mme Mélanie Trudel, appuyée par M. Patrick Lesage, 
  
 
 QUE le projet du 2e cycle soit adopté, tel que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
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PROGRAMME À VOCATION  
MUSICALE Mme Carignan présente les changements apportés et offre 

aux membres du conseil d’en faire la lecture. 
 
 CE-1139-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 M. Patrick Lesage, appuyé par Mme Karine Nolet, 
  
 
 QUE les changements présentés soient adoptés, tels que 

présentés. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
COMITÉ DE PARENTS Aucune information 

 
 

 
 
APPROBATION DE L’ORIENTATION 
GÉNÉRALE QUANT À L’ENRICHISSEMENT 
DES CONTENUS INDICATIFS ET À 
L’ÉLABORATION DES PROGRAMMES 
D’ÉTUDES LOCAUX, ET DES MODALITÉS 
D’INTÉGRATION DES ACTIVITÉS ET 
CONTENUS PRESCRITS PAR LE MINISTRE 
  
 Madame Carignan présente Le programme d’étude pour la 

vocation musicale et répond aux questions des membres. 
 

 CE-1140-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 M. Sébastien Grenier, appuyé par M. Patrick Lesage, 
  
 
 QUE le programme d’étude pour la vocation musicale soit 

approuvé, tel que présenté. 
 

APPROUVÉE. 
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ACTIVITÉS À VENIR Mont-Vidéo 3e cycle et groupe 400 
  
 Les élèves du 3e cycle passeront la journée au Mont-Vidéo 

le 15 février prochain. 
 
 
 CE-1141-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Louise Gagné, appuyée par Mme Karine Nolet, 
 
QUE l’activité au Mont-Vidéo ci-haut mentionnée soit 
acceptée, telle que présentée. 
 
               ACCEPTÉE. 

 
 
 
 Semaine des enseignants :  
 
 Mme Carignan remercie les enseignantes et explique aux 

parents ce qui a été fait par l’OPP. 
 
 
 Carnaval :  
 
 Madame Carignan présente l’horaire du carnaval. 
 
 
 
AUTRES SUJETS 
 
 Pratique confinement barricadé  
 

 Madame Carignan fait un retour sur l’exercice qui a eu lieu 
le 2 février dernier. 
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 Programme M’as-tu-vu? 
 

 Madame Carignan présente le projet « M’as-tu vu? ».  Des 
enfants étaient sur le coin de l’école Saint-Viateur pour 
remettre des dépliants sur la sécurité aux automobilistes. La 
mascotte est allée faire de la sensibilisation dans les classes 
de maternelle. 

 
 
 Population prévisionnelle 2024-2025 
 

 Madame Carignan dresse un portrait de la clientèle 
prévisionnelle en date d’aujourd’hui.  

 
 
 Règles de fonctionnement du service de garde 

 
Mme Carignan présente les règles de fonctionnement du 
service de garde. 
 
 
 

DATE DE LA PROCHAINE 
RENCONTRE La prochaine rencontre aura lieu le 19 mars 2024 à 18 h 45. 
 
 
 
LEVÉE DE L’ASSEMBLÉ CE-1142-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Myriam Thibeault, appuyée par Mme Louise Gagné, 
 
 
QUE l’assemblée soit levée à 20 h 09. 
 

ADOPTÉE. 
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Le président, La secrétaire, 
 
 
 
 
Sébastien Grenier  Mélanie Chabot 


